
令和５年度 第１２回頸城区地域協議会次第 

 

日時：令和６年３月１８日（月） 
午後６時～ 

場所：頸城コミュニティプラザ  
２階 ２０３会議室 

 

１ 開 会 

 

  

２ 会長あいさつ 

 

 

３ 協 議 事 項 

（1） 頸城区地域協議会活動報告会での意見等について 

 

 

４ 報 告 事 項 

（1） 新潟県南部産業団地の現状について 

 

 

 ５ そ の 他 

 

 

６ 閉 会 



頸城区まちづくりフォーラム　アンケート結果

人

女性 10
男性 33

人

10代 5
20代 1
30代 1
40代 3
50代 9
60代 12
70代以上 12

人

ポスター等 9
友人、知人 3
新聞 4
町内回覧 10
市のHP 7
その他 23

人

満足 12
まあ満足 15
どちらともいえない 1
やや不満 2
不満 0

Ｑ1 ： 性別

Ｑ2 ： 年代

Ｑ3 ： 今回のフォーラムを何によってお知りになりましたか？(複数回答可)

Ｑ4 ：今回のフォーラムの満足度についてうかがいます。
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№ 性別 年代 何で知った 満足度 実現するためのアイデア 感想や意見

1 男性
70代
以上

・ポスター、チラシ
・町内回覧
・その他

まあ満足 若者（男女問わず）を育てる努力をしよう。 もっと参加者が討論に加わってくれる工夫が必要であろう。

2 女性
70代
以上

・その他 －

頸城の人々は、とても働き者で、作物や作品はとても良い品質です。
それを当たり前としていますが「すばらしいんだ」とお互いに認識し合え
ると、もっと住みやすい。
それらを公開したり、知らせ合うシステムをパソコンだけでなく、住民に
伝え合い、支持しやすくしたら良いと考えます。

・中学生の参加がとても良く、嬉しいです、ありがとうございます。
・頸城は総合事務所の方々をはじめ一生懸命です、これからも積極的な取
り組みを応援しています。

3 女性 50代 ・その他 まあ満足
地域協議会の活動報告は協議会委員の方がするべきではないでしょうか？
他の地域の報告会に伺ったことがありますが、そこでは委員の方が報告さ
れていました。

4 男性 60代 ・町内回覧 満足
コッペル号の動態保存に向けて少しずつでも始めるべきではないか。
課題（修理費用が一番と思うが）を整理し、市民等に理解（知ってもら
う）していただくことが一歩では。

中学生のアンケート発表と意見交換が良かった。

5 男性
70代
以上

・町内回覧
・その他

6 男性 50代 ・その他 まあ満足

7 男性 60代 ・市のホームページ まあ満足 地域活動やイベントに参加する人を増やす。仲間を増やす活動を考える。 地域協議会委員の活動への関りが今一わかりづらい。

8 男性 60代 ・その他 まあ満足 ＳＮＳをもっとうまく利用した方がよい。
中学校の生徒さんが来られたのがよかった。
またやってください。

9 男性 50代 ・その他
地域には様々な団体があるが、それぞれの団体がまちづくりの観点から、
どのような思いもって活動しているのかを知った上で、若い人たちがアイ
デアを出せる機会を設けるとよい。

・まちづくりに対する思いが参加者により異なり、意見から様々なことを
考えさせられた。
・中学生のアンケート結果はある程度本音の部分があると思う、特に否定
的な意見や、どちらでもないと回答した割合の多い部分について考えてい
く必要が、まちづくりに活かされると考える。

10 男性
70代
以上

・その他 まあ満足
南部産業団地の業者にも、呼び込むことは出来ないか、呼べる行事もやっ
ては。

若い人（中学生）の意見も聞けたのでよかった。

11 男性
70代
以上

・市のホームページ まあ満足 空地の活用。例：明治の野球場跡地を大きな花畑にするなど。

12 男性 50代
・市のホームページ
・その他

活動団体の連携による活動の活性化。

頸城区まちづくりフォーラム　アンケート結果
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13 男性 60代
・友人、知人から
・新聞

満足
他地区からの参加のため申し上げられません。（頸城区のことを知らない
ため思いが浮かびません。）

八千浦地区協議会委員として参加させていただきました。
当地区と環境や文化、人口構成など大きく違うこともあり、課題や取組が
随分違うところがありました。
その分大変参考になりました、今後の活動に役立てたいと思います。

14 男性 60代

・ポスターチラシ
・新聞
・町内回覧
・市のホームページ

まあ満足
頸城区独自のゆるキャラを作る、イラストで可。
（できれば中学生から）

中学生の考えを確認できて、新しいアイデアの源になった。

15 男性 60代 ・その他
どちらと
もいえな
い

・５つの活動の中で若い世代がほんとに住みたいのか？若者は何を求めて
いるのか、何かの機にアンケートが必要と思う。
・５つの活動を維持する人材の高齢化をこの先どう考えるか。

・子供達（中学生）は遊べる所を求めている。
・ゲームセンターなど。

16 男性 40代 ・ポスター、チラシ 満足

ゴミの散乱等の対策、竹や木、果実等空地に、手つかずになっている資源
の活用。
大池等の地元の宝の活用。
学生を巻き込こんでの活動として、高齢者、障害者、社会的課題を持つ人
（引きこもり等）方々の活躍できる形を作っていきたい。

様々な意見が出てよかったと思います。

17 男性 60代 ・ポスター、チラシ 中学校でフォーラムを行ったらどうか。

18 女性 40代 ・その他 まあ満足
活発な意見交換が行われていたので驚きました。
若者へ期待することも大切だと思いますが、過度な期待にならないよう配
慮してほしい。

19 男性 60代 ・新聞 まあ満足

例
①子供のころから伝統文化を続けていて、これからもずっとやっていたい
と思う、中学生の参加を期待します。
②所さんのダーツの旅で当たったとき、あなたはどんな自慢をすることが
できますか。

頸城の自然環境の保全活動している人たちを、多くすることを期待したい
です。

20 男性
70代
以上

・ポスター、チラシ
・町内回覧
・市のホームページ

外国人の教育をよろしくお願いいたします、日本の生活に慣れるように。

21 男性
70代
以上

・ポスター、チラシ 頸城区内の行事を運営するに当たり、市内に有るものも活用する。

22 男性
70代
以上

・ポスター、チラシ まあ満足
人とのつながりを大切に、相手の気持ちを想像できるまちづくりに力を入
れてほしい。

いろいろな立場の方からのお話を聞くことができ、有意義な機会となりま
した。

23 女性 60代 ・町内回覧

各団体が中学生、高校生にボランティアをどんどん募集して声をかけ地域
に参加したい、楽しかったという経験をしていくと良いのではと思う。
先日ボランティアに誘ったら喜んで参加希望してくれた中学生がいて嬉し
かったです。

各団体の活動も活動団体から簡単に説明してほしかった。
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24 男性
70代
以上

・ポスター、チラシ
・町内回覧

まあ満足
・地域の特性、特徴を生かしたイベントの開催（参画を視野に）
・シンボルとしてあった町内別タイル（希望館の道路）の清掃復元

中学生の参加を頼もしく、嬉しく思う。
今後も若い人や女性の参画を促す機会の場を設けてほしい。

25 男性
70代
以上

・その他 やや不満 中学生との話し合いが必要、アンケートだけではダメ。
・討論の時間が少なく残念。
・地域協議会委員公募の説明は中学生に必要か。関心のある人だけで良い
のではないか。

26 女性 50代 ・その他

・イベント時だけでなく、平時に訪れても魅力あるもの、場所、食べ物、
体験のさらなる発掘、まず地域の人々がそれを知り実感する。
・多くの団体がありそれぞれ活動していますが、バラバラで活動が見えに
くいので、この地域協議会が中核となった動きになるともっとよいのでは
ないかと思います。

地域のことを考えるよい機会だと思いました。もっともっと多くの人が足
を運んでくれると良いと思いました。
ありがとうございました。

27 男性 60代 ・新聞 満足
情報提供の工夫をすると良い。
例えば、一年先までの予定がひとめでわかるＷｅｂを開設、実施後の成果
も掲載、情報を随時更新する。

28

中学生の皆さんには、イベントに参加していただき感謝しています、地域
の若い人が参加してこそ盛り上がります。是非皆さんが手本となって、後
に続く子供達に繋いでいってください。
本日はご苦労様でした。

29 男性
70代
以上

・市のホームページ 満足

30 女性 30代 ・その他 満足
子供たちは意外と思ったより地域のイベントや催し物に興味がある。
行けるか行けないかはその親しだいなことが多いというのが分かった。

中学校の会長さん副会長さんとても立派でした、大人数を前に難しい内容
も考え答えてくれて素晴らしい人でした。

31 男性 50代
・ポスター、チラシ
・町内回覧

今日の情報交換は良かった。

32 男性 10代 ・町内回覧 頸城区の良いところを広めていきたい。
色々な考えがあることを知ったので、自分でできることをやっていきた
い。

33 女性 10代 ・その他 まあ満足 ＳＮＳで頸城区の魅力を発信する。
地域の方々が積極的に意見を出していてちゃんと考えている方々が集まっ
ているんだと思った。
貴重な体験ありがとうございました。

34 女性 20代 ・その他 満足 中学校、中学生としてもできる範囲で協力させていただきたいと思います

35 男性 50代 ・ポスター、チラシ まあ満足

・水田と遠くに見える山並み（妙高、火打、焼山、米山）や夕焼けをＰＲ
する。
・旧保倉川河川道の蛇行している水田の風景をＰＲする。
・区内の美しい風景の写真を投稿してもらい写真集を売り出す。毎年カレ
ンダーを作る。
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36 男性 10代 ・その他 満足
・直売所を作る。
・大池、小池でのカヌーやキャンプ場の規模拡大。

中学生のアンケートを発表する形で頸城区まちつくりフォーラムに参加し
たが、会場の皆さんが僕たちも含め頸城区まちづくりフォーラムの一員と
して活動ができ、とても濃厚な会になった。

37 女性 10代 ・その他
大池でカヌーを自由にやりたい。
自由にできなくなって残念です。

地域の人の話を初めて聞きました。とても面白くこんなに頸城のことを考
えていらっしゃる方々がいるんだとびっくりしました。
このフォーラムに呼んでいただかなければ知らないことばかりでした。今
回は私たちだけでしたが、是非全校のみんなでこの活動を知るべきだと思
いました。本当にありがとうございました。
あと中学生と言ってもいろんな人がいます、スマホだけじゃない人だって
沢山います。
外で自転車こぐ人だっています。

38 男性 60代 ・その他

39 女性 50代 ・その他 まあ満足
子どもが輝くまちづくりが大切だと思います。多くの素晴らしい人材がい
る頸城区なので、人材活用を図り、地域に誇りをもてる活動を進めたらよ
いと思います。

地域の方からたくさん意見が出たことが素晴らしいと思います。多くの人
がまちづくりに真剣に取り組んでおられると、思いました。

40 男性 60代 ・その他 満足
頸城区で活動している団体や活動を小・中学生に紹介してはいかがでしょ
うか。

中学生の参加が良かったと思います。アンケート結果に応じた対応ができ
るといいですね。

41 男性 10代 ・町内回覧 満足
上越教育大学といった教育機関を使ったゲーム等での遊び場の提供や、雪
が降る街を利用して雪祭り等の開催などイベント事の開催を活発化させて
行くのはどうか。

中高生や若者がどれくらいボランティアに参加しているのか分からないた
め、参加する1歩が踏み出せないと思う。若者の参加率を載せて欲しい。

42 男性
70代
以上

・友人、知人から
・市のホームページ
・その他

満足 頸城の素敵?な風景
司会の人はとても良かったし、時間が足りませんでした。
中学生の参加は励みになります。
ご苦労様でした。

43 男性 40代 ・友人、知人から 満足

既に住みやすいと思いながら生活をしているわけですが、もっと住みやす
いまち【人をよびこむ】にするという事であれば、空き家対策も必要かと
は思います。そして特技や技術を持った方が実はまだたくさんいらっしゃ
るかもしれないので、そのような方々をまず発掘して、地域に活かせる環
境があればいいと思います。
そして２０、３０代４０代の協議会委員をどうやって増やすかがこれから
の鍵になりそうです。子育て、仕事、消防団など多忙な年代でも気軽に参
加できる工夫も必要かとは思います。

まちづくりマンダラを初めて拝見して、とてもわかりやすいと思いまし
た。限られた時間の中で活発な質問や意見があり、とても良かったと思い
ます。中学生の参加、アンケートも大変参考になると思いましたし、まだ
まだ頸城の未来は明るいという展望も感じました。地域協議会の皆様、関
係者の皆さんありがとうございました。

44 男性 50代 ・その他 やや不満
本日のフォーラムにて発言されたみなさんのアイデアに同感です。
一つひとつ実現していくことに期待します。

地域協議会会長がまるで部外者の如く、みなさんの発言、意見に対して答
弁しなかったのは何故だったのでしょうか。
あれでは建設的な意見交換になっていないと思いました。
中央に座り、会長として考えを述べることこそが「意見交換」だと思いま
す。
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新潟県南部産業団地の現状について（報告） 

 

◆ 新規用地取得（1件） 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 分譲実績（令和 2年度～） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 位置図 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ 参考 

 ○ 新潟県南部産業団地の分譲状況（今回の新規用地取得含む） 

 

 

 

 

 

 

※工場や倉庫等の用地は完売。分譲可能面積としては、分譲可能な緑地を除くと、E区画の 

商業地（13,826㎡）のみ 

 

 

. 契約企業数 分譲済面積 分譲率 分譲可能面積 

916,000.00㎡ 55社 893,697.39㎡ 97.6％ 22,302.61㎡ 

 

年 度 企業名 分譲面積 

令和 2年度 
中越運送㈱ 13,223.15㎡ 

㈱ボルテックスセイグン 10,000.10㎡ 

小計 23,223.25㎡ 

令和 3年度 

北日本建材リース㈱ 9,814.43㎡ 

東興産業㈱ 8,190.35㎡ 

サンヴァーテックス㈱ 5,240.83㎡ 

㈱タケショウ 13,223.18㎡ 

㈱クックライフ 2,081.90㎡ 

小計 38,550.69㎡ 

令和 4年度 

新潟太陽誘電㈱ 47,000.12㎡ 

司企業㈱ 9,276.88㎡ 

㈱オーガニックライフ 11,871.09㎡ 

小計 68,148.09㎡ 

令和 5年度 司企業㈱ 5,617.59㎡ 

小計 5,617.59㎡ 

 

頸城区地域協議会資料 

令和 6 年 3 月 1 8 日 

上 越 市 産 業 立 地 課 

頸 城 区 総 合 事 務 所 

 

○ 進出企業の概要 

   企 業 名：株式会社ヒューマンサポート 

     本社所在地：群馬県安中市下磯部 1006番地 

業 務 内 容：倉庫業 

取 得 面 積：7,596.57㎡（令和 6年 2月 20日契約） 

目    的：倉庫需要が見込まれることから用地を取得し倉庫を建設するもの 

㈱ヒューマンサポート 

司企業㈱ 
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